

DAFTAR NAMA PENDAFTAR PROGRAM NON DEGREE - IDB PROJECT 2017

No	Nama Lengkap	Negara/Kota Tujuan	Status Berkas
1	Khairul Anam, S.T., M.T., Ph.D	Jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
2	Soni Sisbudi Harsono	Inggris / Cranfield	Lengkap
3	Suhardi		Lengkap
4	Hari Purnomo	Korea Selatan	Dokumen Hardcopy tidak ada
5	Solihatus Sallama		Dokumen Hardcopy tidak ada
6	Bowo Eko Cahyono, S.Si., M.Si.	Thailand	LoA dan Halaman Pengesahan TOR Tidak ada
8	Rachmat Hidayat	Australia	FormA ada, TOR Sesuai Format
9	Dr. Ir. Didik Pudji Restanto, MS	China / Shanghai	Lengkap
10	Dr. Ir. Parawita Dewanti,MP	Korea/Daegu	Lengkap
11	Bagus Setiawan, S.P.		Dokumen Hardcopy tidak ada
12	Arsetyo Rahardhianto		Lengkap
13	dr. Al Munawir, Ph.D	USA/ HONOLULU, HAWAII	Halaman Pengesahan TOR tidak lengkap
14	Wheny Khristianto, S.Sos,M.AB	Jerman/Flensburg	Lengkap
15	Purnama Okviandari, S.P., M.P.		Lengkap
16	Dr Anak Agung Istri Ratnadewi	Korea	Lembar Pengesahan TOR tidak lengkap
17	Winda Amilia	Jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
18	Anjar Putro Utomo, S.Pd., M.Ed.	Korea Selatan	Lengkap
19	Yenny Yustisia	Jepang/Hiroshima	Lengkap
20	Dr. Ir. Sholeh Avivi, MSi	Korea	Halaman Pengesahan TOR tidak lengkap
21	Suratno	Boston USA	Dokumen Hardcopy tidak ada
22	Bambang Piluharto	Korea selatan	Lengkap
23	Dr. Rike Oktarianti, M.Si	Switzerland	Lengkap
24	Syubbanul Wathon	Jepang	Lengkap
25	Dr. Slameto	Anseoung, Korea Selatan	Lengkap
26	Ni Putu Frida Oktaningtyas Widiarthi		LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada

27	Nurul Hidayati		LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada
28	Prof. Ir. Bambang Sugiharto, MAgr., DAgr	Jepang / Osaka	Lengkap
29	Dr. Hobri, S.Pd, M.Pd.	Jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
30	Boy Arief Fachri, ST, MT, PhD	The Netherlands/Belanda/Groningen	Lengkap
31	Tri Handoyo	Korea Selatan/Daegu	Lengkap
32	Erlia Narulita	Perancis/Montpellier	Lengkap
33	SRI WAHYUNI, S.Pd, M.Pd	KOREA	Dokumen Hardcopy tidak ada
34	Widhi Dyah Sawitri	Osaka, Jepang	Halaman Pengesahan TOR tidak lengkap
35	Galuh Puspaningrum	Belanda	Dokumen Hardcopy tidak ada
36	Sudarko	Australia	Dokumen Hardcopy tidak ada
37	ERWIN NUR RIFAH	The Netherlands	Dokumen Hardcopy tidak ada
38	Lailatul Azkiyah	Australia	Dokumen Hardcopy tidak ada
39	Aris Prasetyo	England	Dokumen Hardcopy tidak ada
40	Ir. Jayus, PhD.	Jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
41	Dr. Puspita Sari, STP, M.Ph	Jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
42	Dwi Martiana Wati	England	Dokumen Hardcopy tidak ada
43	Irma Prasetyowati, S.KM.,M.Kes	Australia	Dokumen Hardcopy tidak ada
44	ulfa elfiah	jepang	Dokumen Hardcopy tidak ada
45	Iken Nafikadini	Indonesia/Jakarta	Dokumen Hardcopy tidak ada
46	Fajar destari,SE.,MM	Bandung	Dokumen Hardcopy tidak ada
47	Nuzulia Kumala Sari	Indonesia	Lengkap
48	Novia Luthviatin	Malaysia	Dokumen Hardcopy tidak ada
49	Arthur Frans Cesar Regar	London	Dokumen Hardcopy tidak ada
50	Dr. Nurhayati, S.TP, M.Si	Indonesia	Dokumen Hardcopy tidak ada
51	Elida Novita	New Zealand	Lengkap
52	Dr. Nurhayati, S.TP, M.Si	Hiroshima Japan	Dokumen Hardcopy tidak ada
53	Agustina Dewi S., S.S., M.Hum.	Yogyakarta	Dokumen Hardcopy tidak ada
54	Rena Yunita Rahman	Republik Korea Selatan	LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada

55	INTAN KARTIKA SETYAWATI	REPUBLIK KOREA SELATAN	LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada
56	AHMAD ZAINUDDIN	KOREA SELATAN/ BUKGU, DAEGU	LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada
57	Dr. Zarah Puspitaningtyas	Thailand	Dokumen Hardcopy tidak ada
58	Dr. Puji Wahono	Thailand	Dokumen Hardcopy tidak ada
59	Dr. Djoko Pernomo	Thailand	Dokumen Hardcopy tidak ada
60	Bagus Setiawan, S.P.		Dokumen Hardcopy tidak ada
61	Dr. Ir. Denna Eriani Munandar,MP	Korea	Dokumen Hardcopy tidak ada
62	drg. Elyda Akhya Afida Misrohmasari, MIPH	London, UK	Dokumen Hardcopy tidak ada
63	Cempaka Paramita	Indonesia	Dokumen Hardcopy tidak ada
64	Dr. Nasrul Ilminnafik, ST., MT.	Denmark	LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada
65	Erma Sulistyaningsih	Greece	Dokumen Hardcopy tidak ada
66	SUBEKAH NAWA KARTIKASARI		LoA Pelatihan atau Invitation Letter tidak ada
67	Kristian Suhartadi Widi Nugraha	Bandung	Dokumen Hardcopy tidak ada
68	farida wahyu ningtyias	netherlands	Dokumen Hardcopy tidak ada
69	Ir. Sundahri, PGDip.Agr.Sc., M.P.	Belanda	Dokumen Hardcopy tidak ada
70	Elok Sri Utami	Indonesia	Dokumen Hardcopy tidak ada
71	Agung Purwanto, Drs., M.,Si.	Belanda	Dokumen Hardcopy tidak ada
72	Dr. Artoto Arkundato, S.Si., M.Si.	Jepang/Osaka	Lengkap
73	Wahyu Indra Duwi Fanata	Jepang/Osaka	Dokumen Hardcopy tidak ada

Jember, 1 Desember 2016

PIC Program